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POINT N° 7 : Point de situation financière et perspectives d’évolution du financement des établissements 
de santé 
 
 
Les conclusions du rapport d’étape de la mission présidée par Olivier VERAN sur le financement des 
établissements de santé ont été présentées lors de la Paris Heathcare Week. Les différents axes de 
propositions de ce rapport d’étape seront rappelés lors de ce Conseil d’administration. 
 
A l’occasion des salons de la Porte de Versailles, la Ministre des Affaires sociales et de la Santé a, en outre, 
annoncé l’engagement d’un plan de soutien à l’investissement hospitalier à hauteur de 2 Md€ sur 5 ans. Les 
perspectives de déploiement de cette enveloppe seront évoquées lors de ce Conseil d’administration.  
 
Dans le contexte du suivi de la mise en œuvre de l’ONDAM 2016 et de la présentation par la DGOS des résultats 
des hôpitaux en 2015, la FHF a, par ailleurs, rappelé la nécessité de ne pas transférer les déficits de l’assurance-
maladie sur les établissements de santé et appelle à une juste répartition des efforts d’efficience. 

 


